

El PP de Alpicat critica la ubicación del polideportivo

ALPICAT · El concejal del Partido Popular en el Ayuntamiento de Alpicat, Francisco Badia Navarra, criticó ayer la ubicación que ha elegido el consistorio, gobernado por CiU y ERC, para construir el nuevo pabellón polideportivo.

Según explicó el edil, el Ayuntamiento ha escogido la zona sur del Parc del Graó y "este lugar no es el más adecuado ya que hay una gran arboleda en el sitio donde se levantaría, por lo que con la construcción se destruiría una de las partes más emblemáticas del parque".

El PP, que en esta crítica cuenta con el apoyo del grupo municipal del PSC, plantea

como ubicaciones alternativas terrenos situados en el Camí d'Alguaire o en el mismo Parc del Graó pero en la zona cercana a la calle Verdaguer.

Por su parte, el alcalde de la población, el convergente Pau Cabré lamentó ayer las críticas recibidas por parte de la oposición respecto al pabellón y dijo no entender su petición "ya que las normas subsidiarias de planeamiento se aprobaron por unanimidad". Este documento es donde se refleja el solar que debe pasar a usos de equipamientos.

El PP y el PSC también critican que el proyecto de esta nueva instalación contemple que esté destinado únicamen-



MARC GARROFÉ

Está proyectado en terrenos del Parc del Graó

te a actividades deportivas, manifestó el edil popular, quien solicita que también se abra a otro tipo de actividades lúdicas como actos de celebración de la fiesta mayor, etcétera.

Respecto a esto, el alcalde insistió en que el nuevo pabellón será "polivalente". "Lo

único que quieren es que no se construya, precisamnete ahora que ya tenemos la subvención", declaró indignado ayer Cabré.

El alcalde dijo "no entender nada" ya que "mientras en el programa electoral la oposición decía una cosa, ahora piden otra".